

Martes 14 de abril 2015

El Financiero Se crean 298 mil 611 puestos formales en el primer trimestre

ZENYAZEN FLORES La creación de empleos formales en el primer trimestre del año fue de 298 mil 611 plazas, 42 mil 347 puestos más que los generados en el primer trimestre de 2014, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Especialistas calificaron la cifra como positiva, dado el débil crecimiento económico del país, aunque señalaron que todavía es inferior a la expectativa, si se consideran las reformas energética y de telecomunicaciones, y que no todo el empleo es "nuevo". Datos del IMSS indican que la cantidad de puestos formales creados en el primer trimestre del año es 16 por ciento mayor que la registrada en igual lapso de 2014, cuando se generaron 256 mil 264 puestos de trabajo, y la más alta desde 2012, año en que se registraron 345 mil 344 plazas. Los casi 300 mil empleos creados en el primer trimestre del año se situaron por encima de la expectativa de ManpowerGroup, de entre 200 mil y 270 mil puestos de trabajo y están en línea con el estimado de crecimiento de empleo para 2015, que de acuerdo con el Banco de México (Banxico) será de entre 600 y 700 mil plazas. P.C. empleo, economía formal Exportaciones y economía de China apunta a un menor dinamismo

DANIEL VILLEGAS Las exportaciones de China cayeron 15 por ciento en marzo, informó la Administración General de Aduanas de ese país. El valor de las ventas al exterior sumaron en el mes 143 mil 760 millones de dólares. Con esta cifra resultó que las exportaciones se redujeron en 27 mil 107 millones de dólares, pues en marzo del 2014 representaban un monto de 170 mil 107 millones de dólares, de acuerdo con información del Buró Nacional de Estadísticas de China (NBS, por sus siglas en inglés). La caída fue inesperada, ya que de acuerdo de con una encuesta realizada por Bloomberg a diversos analistas, el consenso esperaba un crecimiento en este indicador de 8.2 por ciento. Además el descenso contrastó con el repunte de 48.3 por ciento anual que se registró en marzo. Para los meses de marzo las exportaciones han presentado un declive desde 2013. P.C. China, economía mundial, exportaciones En 10 años, 67% de la clase media será de países emergentes

EVERARDO MARTÍNEZ En 10 años, dos terceras partes de la población mundial de la clase media y de altos ingresos será de países emergentes, anticipó BBVA Research en su informe anual de economías emergentes y líderes del crecimiento. El reporte destaca que desde el año 2000 se ha observado una reestructuración del ingreso mundial muy importante liderado por una reducción sin precedentes en la tasa de pobreza, así como del crecimiento de la población de las clases medias en economías emergentes. "La expansión de las clases medias ha contribuido a una rápida disminución de la desigualdad mundial, la cual se reducirá aún más incluso suponiendo que no hay cambios en la distribución de los ingresos nacionales", dice el estudio. Respecto a las tendencias de la clase media-alta en los países emergentes, el estudio explica que se incrementarán 67 por ciento en 2025 desde un 24 por ciento del 2000. En los aspectos que coloca el estudio para la desaparición de la desigualdad mundial están la aparición de la clase media en los mercados emergentes, la redistribución fiscal, la igualdad de oportunidades y la inclusión financiera. P.C. economías emergentes, ingresos, pobreza, clase media Mezcla mexicana vuelve a 50 dpb

MAURO A. MONTERO De acuerdo con Petróleos Mexicanos, el promedio de la mezcla quedó al cierre de ayer en 50.18 dólares; no es el nivel más alto del año, este se alcanzó el martes pasado en 50.67 dólares. Sin embargo, el precio recupera terreno gracias a la influencia de los referentes internacionales, con lo que aumentó 0.98 por ciento, equivalente a 49 centavos. El mercado energético tomó como buena noticia las palabras del mayor exportador de petróleo en el mundo, Arabia Saudita. Este país señaló que está dispuesto en participar en la restauración de la estabilidad de los precios del petróleo, hasta un nivel razonable. Además el mercado percibió otras señales, como la noticia de que Irán podría aumentar sus cuotas de producción por el mantenimiento a sus yacimientos para ampliar su capacidad. Los anteriores, son factores de apoyo para las cotizaciones de los crudos, que necesitan de una palanca en este momento. En marzo respecto a febrero, Arabia Saudita bajó su cuota de producción: de 9.8 millones de barriles por día (mbd) a 9.77 mbd, lo que significó un recorte de 30 mil barriles diarios; apenas 0.30 por ciento de reducción, pero una señal para un mercado que se ha caracterizado por alzas constantes en el bombeo. P.C. mezcla mexicana, precios Reforma Baja FMI a 3% crecimiento para México

Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 abril 2015).- Una demanda doméstica poco dinámica llevó a que el Fondo Monetario Internacional (FMI) revisara a la baja, a 3 por ciento, la proyección de crecimiento para México este 2015. En octubre de 2014, esta institución consideró que el País crecería hasta 3.5 por ciento, en un escenario donde se consideraba que la recuperación en Estados Unidos sería suficientemente fuerte para generar un motor de crecimiento. En enero de este año se hizo un nuevo pronóstico, donde se rebajó nuevamente el pronóstico a 3.2 por ciento, debido a la caída internacional en los precios del petróleo y las consecuencias que esto tendría sobre el gasto público. Este nuevo recorte viene como consecuencia de una baja demanda así como las condiciones del exterior. "Está proyectado que la economía de México crezca este año un 3 por ciento, un prospecto sólido aunque menor de lo que se había esperado previamente, dado que hay una resaca en la demanda doméstica así como una contracción fiscal", según la actualización del "Reporte de perspectivas económicas". P.C. FMI, crecimiento económico Cuestiona Asia a Pemex calidad de crudo

Por Reuters Singapur Singapur (14 abril 2015).- Pemex dijo que está en negociaciones con compradores en Japón y Corea del Sur sobre el contenido de cloruro en el petróleo mexicano y que ofrecería descuentos si el nivel del químico, que puede causar corrosión, superara el habitual. El mes pasado, la petrolera mexicana dijo que entre enero y abril del 2015 exportaría en cinco embarques casi 4 millones de barriles de crudo Istmo a Corea del Sur y que gran parte de ese volumen sería destinado a Hyundai Oilbank y el resto a GS Caltex. Japón también importa crudo mexicano. El precio de venta del crudo Istmo de Pemex fue fijado con un descuento frente a una canasta de referenciales petroleros de entre 5.45 y 7.85 dólares por barril entre enero y abril, por lo que los cinco cargamentos tienen un valor al contado de unos 200 millones de dólares. P.C. sector energético, Pemex, economía mundial Revisa Fitch nota de Radio Centro

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (14 abril 2015).- Fitch Ratings colocó en revisión para posible baja las

calificaciones crediticias de Grupo Radio Centro, reflejando el posible incremento en los indicadores de apalancamiento de la empresa, luego que deberá cubrir la garantía de seriedad, por 415 millones de pesos, en el proceso de licitación de la nueva cadena de televisión. En un comunicado, la agencia dijo que el pago de la garantía de seriedad significaría una desviación de la expectativa de que la empresa financiaría cualquier inversión relacionada mediante contribuciones de capital. También refleja la percepción de que existe una probabilidad mayor de incumplimiento de las obligaciones de hacer y no hacer establecidas en los certificados bursátiles y que pudieran ser causa de vencimiento anticipado o bien de un desfase del fortalecimiento en indicadores financieros contemplados, señaló Fitch en su comunicado. La observación evidencia además una estrategia de negocios e inversión agresiva que ha resultado en un debilitamiento de la posición financiera de la compañía. P.C. sector industrial, eurozona Hilan reservas tercera baja semanal

Por Notimex Cd. de México México (14 abril 2015).- Al 10 de abril de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 194 mil 826 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 393 millones y la tercera de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al instituto central por 45 millones de dólares. Además, de una reducción de 260 millones de dólares por la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios. A su vez, abundó que dicha variación también derivó de una disminución de 88 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Anunciarán planta de Toyota en México

Por Jorge Escalante / Corresponsal Guanajuato México (13 abril 2015).- Toyota Motor Corporation invertirá mil 250 millones de dólares para construir una planta de producción de vehículos ligeros en el Municipio de Apaseo El Grande que se proyecta entrará en operaciones en el año 2019, según fuentes. El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, realizará el anuncio oficial el próximo miércoles desde Los Pinos. De esta manera, Guanajuato se convertirá en el primer estado en concentrar plantas de cinco empresas automotrices. Actualmente operan en la entidad plantas armadoras de General Motors, Honda, Mazda, una de motores de Volkswagen y con la llegada de la armadora Toyota sumarán cinco. P.C. industria automotriz El Economista FMI prevé crecimiento de 3.5% en economía mundial NOTIMEX El Fondo Monetario Internacional (FMI) proyectó este martes un crecimiento de 3.5% de la economía global en 2015 y de 3.8 en 2016, a raíz de un mejoramiento de las perspectivas de las economías avanzadas y una desaceleración de los países emergentes. En su reporte de Perspectivas Económicas Mundiales (WEO), el FMI sostuvo que la caída en los precios del petróleo representó un impulso para las economías avanzadas, pero un lastre para el crecimiento entre los países exportadores de crudo. “Las herencias de las crisis financiera y europea –bancos débiles y altos niveles de deuda pública corporativa y casera- están pesando sobre el gasto y crecimiento en algunos países”, señaló el asesor Económico de la institución, Olivier Blanchard. P.C. FMI, crecimiento económico, economía mundial México, con poco ahorro voluntario ELIZABETH ALBARRÁN Mientras que en países como Irlanda, República Checa, Canadá o Inglaterra, el ahorro voluntario representa hasta 50% del monto total del sistema de pensiones, en México sólo representa 1%, indicó Leopoldo Somohano, director corporativo de planeación estratégica de Principal Financial Group. “Este porcentaje es marginal. Si bien el ahorro voluntario ha crecido en tasas entre 40 y 50% respecto de años anteriores, es insuficiente. Se deben generar beneficios que motiven al trabajador a ahorrar más”, explicó. P.C. sistema financiero, pensiones, seguridad social América Latina tiene condiciones para inversión público-privada: BID REUTERS Los países de América Latina y el Caribe ofrecen mejores condiciones para el desarrollo de inversiones con participación público-privada, aunque persisten problemas de financiamiento y las cuentas públicas de algunos países podrían ser un riesgo, dijo el martes el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). La región debería destinar 5% de su Producto Interno Bruto (PIB) para reducir su déficit en infraestructura, pero en la última década solo invirtió entre 2 y 3%, indicó el informe Infrascopio 2014 presentado en Punta del Este durante la conferencia "PPP Américas". P.C. BID, economía mundial México, tercero con menor desempleo de la OCDE NOTIMEX En febrero de este año, México se mantuvo como el tercer país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con la tasa de desempleo más baja, de 4.4% junto con Islandia, y sólo detrás de Japón y Corea. De acuerdo con datos del organismo internacional, la tasa de desempleo en México en febrero se mantuvo en 4.4% por segundo mes consecutivo, y se ubicó por debajo del promedio del organismo internacional, de 7.0% en dicho mes. No obstante, el número de mexicanos desempleados subió marginalmente en 2,000 personas, de dos millones 303,000 en enero pasado a dos millones 305,000 en febrero. P.C. OCDE, desempleo, finanzas públicas La Jornada Ford planea invertir 2 mil 500 mdd en México para ampliar operaciones México, DF. El fabricante estadounidense de autos Ford planea anunciar el viernes una inversión de unos 2 mil 500 millones de dólares para ampliar sus operaciones en México, dijeron fuentes de la industria. Ford destinará mil 300 millones de dólares para la ampliación de su fábrica de motores ubicada en Chihuahua, en la que espera producir dos nuevos tipos de equipos diesel. Los mil 200 millones de dólares restantes serán para instalar una planta de transmisiones en Guanajuato en alianza con la alemana Getrag, dijeron las fuentes. El anuncio oficial lo realizará la armadora de vehículos el viernes, en un evento que encabezará el presidente Enrique Peña Nieto en el marco de las celebraciones del 90 aniversario del fabricante de autos en México. P.C. industria automotriz, inversión El País México supera a España como la primera economía hispana AMANDA MARS Washington 14 ABR 2015 - 19:23 CEST En comparación con sus socios del euro, España crecerá vigorosamente este año, si se cumplen las previsiones del Fondo, con un avance del 2,5%. Pero es tanto lo perdido en siete años de crisis (se evaporaron hasta siete puntos de producto interior bruto) que perderá posiciones: México superará en 2015 a España y se colocará en la posición 14ª de la clasificación de economías mundiales, según la base de datos del Fondo Monetario Internacional, por tamaño de producto interior bruto (PIB) en dólares corrientes. P.C. economía mundial, indicadores económicos El comercio mundial avanza al ritmo más lento desde la posguerra ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 14 ABR 2015 - 18:23 CEST El comercio mundial de mercancías

sigue sin levantar cabeza. La Organización Mundial del Comercio informó ayer de que en 2014, según sus primeras estimaciones, el volumen real de intercambios apenas creció un 2,8% respecto al año anterior, muy por debajo de lo que la propia OMC había pronosticado (un alza del 4,7%). Cierra así un trienio en la vía lenta: entre 2012 y 2014, el crecimiento medio del comercio se quedó en el 2,4% anual, el ritmo más bajo registrado en todos los años que hubo expansión comercial —de hecho, solo retrocedió en 1975 y 2009, años marcados por la crisis económica—; desde el inicio de la serie estadística de la OMC, en 1948, a la salida de la Segunda Guerra Mundial. P.C. OMC, comercio exterior, exportaciones

La presión fiscal de los salarios sube en 2014 y supera la media de la OCDE EL PAÍS / EP Madrid 14 ABR 2015 - 15:49 CEST La presión fiscal sobre los salarios --un término conocido como cuña fiscal--, alcanzó de media para un trabajador sin hijos el 40,7% en 2014. Este índice mide la carga fiscal sobre la remuneración laboral y tiene en cuenta el impuesto sobre la renta, la seguridad social a costa del trabajador y del empresario y las deducciones fiscales. La cuña fiscal subió ligeramente el año pasado, 0,05 puntos porcentuales respecto al ejercicio anterior. Una subida que se atribuye fundamentalmente al incremento del IRPF. Este aumento situó la presión fiscal sobre los salarios de España por encima de la media de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), en el 36%, según el informe Taxig Wages (fiscalidad laboral) elaborado por el organismo con sede en París y difundido ayer. P.C. finanzas públicas, política fiscal, salarios

El sector turístico estima que el alquiler no regulado crece un 24,5% ENEKO RUIZ JIMÉNEZ Madrid 14 ABR 2015 - 14:43 CEST La caída del precio del petróleo, los conflictos en Túnez y Egipto y el crecimiento demanda nacional ha ayudado al turismo español a consolidarse, en el primer trimestre de 2015, como "motor económico". Así lo ha valorado este martes la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), que ha alertado, sin embargo, de la "preocupante" tendencia de la demanda extranjera por optar por alquileres de viviendas "irregulares", que suben un 24,5% estimado, a favor de alojamientos reglados (hoteles, apartamentos, casas rurales...), cuya demanda solo crece un 5,4%, según las encuestas recopiladas. P.C. turismo